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             ATA Nº 024/2011 

Aos dezoito (18) dias do mês de outubro de dois mil e onze (2011), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Auditório Domingos Dorigoni, Município de Arvorezinha, Estado do 

Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma Sessão Ordinária. O 

Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, assumiu a direção dos trabalhos. 

Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, Adriano Guarnieri, Adilson Borges 

da Silva, Nestor Pompermaier, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo Guerini, Vilson 

Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum  regimental, o Presidente declarou aberta a 

Sessão e imediatamente colocou a Ata de nº 023/2011, da Sessão Ordinária realizada no dia 

quatro (04) de outubro de dois  mil e onze (2011), em votação, sendo aprovada  integralmente 

e por unanimidade.  O Vereador Cleber fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o 

Presidente apresentou a seguinte pauta para a Ordem do Dia: - Projetos de Leis nº 087, 095, 

096 e 097/2011, e, - Requerimentos nº 061, 062 e 063/2011. Colocada a ordem do dia em 

discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 097/2011, 

que “Institui a Lei Geral Municipal da Microempresa, Empresa de Pequeno Porte e 

Microempreendedor Individual.” Inicialmente o Presidente convidou o Senhor Milton Luiz 

Tietz Consultor do SEBRAE – Escritório Regional do Vale do Taquari e Rio Pardo e o 

Presidente da ACISAR/CDL, Senhor Octaviano Rossi para fazerem parte da Mesa para 

debaterem conjuntamente com os Vereadores sobre o já citado projeto.  O Presidente fez 

Proposição para que o Projeto de Lei nº 097/2011 permaneça em estudo para que sejam feitos 

os ajustes necessários sugeridos pelo consultor do Sebrae. Colocada a Proposição em 

votação, aprovada por unanimidade. - Projeto de Lei nº 087/2011, que “Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2012 e dá outras providências.” 

Colocado em discussão, o Vereador Cleber disse que as pessoas, comunidades e entidades 

podem procurar os Vereadores para fazerem suas reivindicações, pois os Vereadores terão a 

oportunidade de apresentar emendas no orçamento municipal que será enviado em breve pelo 

Executivo a Câmara de Vereadores. O Vereador Leones salientou que a Ata da Audiência 

Pública da LDO poderia ter sido anexada ao projeto. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

087/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

095/2011, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar que especifica.” A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 095/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto 

de Lei nº 096/2011, que “Autoriza a participação financeira do Poder Executivo Municipal na 

promoção Compra Super Premiada 2011 da ACISAR/CDL de Arvorezinha e dá outras 

providências.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 096/2011 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. – Requerimento nº 061/2011, de autoria dos 

Vereadores do PP, PMDB e PT, que solicita ao Prefeito Municipal no sentido de fazer a 

limpeza das canaletas laterais no asfalto da Av. Barão do Rio Branco até o trevo, tendo em 

vista que quando chove a água fica acumulada nas canaletas já que estão obstruídas e se não 
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forem tomadas providências em breve os bueiros poderão ficar entupidos e a água começará a 

invadir a pista e consequentemente os veículos podem aquaplanar e causar acidentes graves 

naquele trecho. Colocado em discussão, o Vereador Marildo informou que após a elaboração 

do requerimento o Executivo Municipal determinou que o trabalho fosse realizado e diante 

disso solicitou a retirada do Requerimento nº 061/2011. - Requerimento nº 062/2011, de 

autoria do Vereador Vilson Cichelero e a participação de todos os demais Vereadores, que 

requerem seja realizada uma homenagem pela Câmara de Vereadores ao LEO CLUBE de 

Arvorezinha pela passagem dos 15 anos de fundação em nosso Município, que irá ocorrer no 

próximo dia 30 de novembro de 2011. Também solicitamos a realização de uma homenagem 

ao Lions Clube, que no dia 05 de março de 2012 estará completando 35 anos de fundação em 

Arvorezinha. Colocado em discussão, o Vereador Vilson destacou a importância das duas 

entidades para a nossa comunidade e a necessidade de reconhecer os trabalhos desenvolvidos 

através da realização de uma homenagem. O Presidente também destacou os trabalhos que as 

duas entidades prestam para a comunidade. Colocado o Requerimento em votação, aprovado 

por unanimidade. -Requerimento nº 063/2011, de todos os Vereadores, que solicita seja 

convocado o Secretário Municipal de Agricultura e Meio Ambiente para comparecer na 

Sessão Ordinária que será realizada por este Legislativo Municipal no dia 01 de novembro de 

2011, tendo como local o Auditório Municipal, para prestar esclarecimento referente a 

cobrança feita pela municipalidade pelos serviços executados a particulares, conforme dispõe 

as Leis Municipais nº 2053/2009 e nº 2130/2010. Colocado em discussão, o Vereador Leones 

disse que gostaria de esclarecer algumas dúvidas com relação ao referido assunto. Colocado o 

Requerimento nº 063/2011 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir passou-se ao 

Grande Expediente: o Vereador Adilson parabenizou o Piquete Bons Amigos pelo ótimo 

evento realizado no último final de semana e destacou o bom trabalho realizado pelo CMD e 

convidou a todos para participarem dos jogos do ECA. O Vereador Cleber destacou que as 

obras da rede de abastecimento de água de Torres Gonçalves em breve  estarão concluídas e 

lembrou que na sua viagem a Brasília, juntamente com os demais colegas, solicitaram a 

liberação da verba junto a Sra. Deise, ex-assessora do Deputado Zimermann. Destacou a 

importância da fundação da cooperativa dos citricultores, que certamente irá trazer 

desenvolvimento neste setor. Disse que o Executivo precisa incentivar os agricultores que 

investiram na citricultura, assim como com o Vale Calcário. Disse que o setor de habitação 

deve ser  melhor avaliado pelo Executivo, principalmente para as pessoas mais carentes. O 

Vereador Marildo agradeceu as pessoas que acompanham as Sessões pelo rádio e se colocou 

a disposição de todos para ajudar em tudo que estiver ao seu alcance. O Presidente destacou a 

importância do SEBRAE para rever o projeto de lei nº 097/2011, que caso tivesse sido 

aprovado da forma que se encontra, poderia prejudicar os microempreendedores. O Vereador  

Reni parabenizou a Secretaria de Educação pela viagem  até a Oktoberfest em Santa Cruz do 

Sul oferecida aos professores municipais, como forma de valorização, assim como pelo 

belíssima festa oferecida às crianças. Destacou que mesmo saindo do PDT para fundar o 

PSD,  a pedido do Prefeito, continua sendo o líder do Governo, pois entende que juntos 

continuarão a buscar o desenvolvimento do nosso Município. O Vereador Leones lembrou 
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que por muito tempo cobrou a implantação dos ESFs e finalmente o concurso público para 

contratar os agentes de saúde foi aberto e certamente esse programa é muito importante para 

o trabalho de prevenção. Comentou  sobre a coragem do Vereador Reni em sair do PDT para 

fundar o PSD e mesmo assim continuar sendo o Líder do Governo, apesar do PDT contar 

com mais três Vereadores na sua bancada na Câmara. O Vereador Adriano informou que as 

obras da rede de abastecimento de água em Torres Gonçalves em breve terão o seu início, 

assim como na Linha Sexta Sagrado Coração de Jesus e Linha Quinta Roman. Parabenizou a 

Secretaria de Educação pela festa dedicada as crianças. O Vereador  Nestor lembrou que 

devido ao projeto de suplementação, muitas pessoas entenderam que a verba para a obra de 

Torres Gonçalves estava sendo retirado, mas na verdade assim que a verba da emenda 

parlamentar foi liberada, mais os recursos municipais, foi providenciada a licitação da obra e 

a suplementação não prejudicou a referida comunidade, assim como para a Linha Quinta 

Roman, que terá sua obra concluída. O Presidente parabenizou os professores pela passagem 

do seu dia, assim como o Sicredi pelos trinta anos e o Piquete Bons Amigos pelo evento 

realizado.  Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito (18) horas o Presidente 

declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada 

em votação, será devidamente assinada. 
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